
Vocabulaire

N°6            Les familles de mots

Les mots d'une même famille se ressemblent et font penser à la même
chose ou à la même idée.

Exemple     : jardin, jardinier, jardiner, jardinage.

Les  mots  d'une  même  famille  sont  formés  à  partir  d'une  partie
commune : le radical. Ils ont la même orthographe.

Exemple     : froid, froidement, froideur, refroidir, refroidissement.

On peut obtenir des mots de la même famille (mots dérivés) :

– à l'aide d'un suffixe qui se place après le radical.

         un chant → un chanteur

– à l'aide d'un préfixe qui se place avant le radical.

     porter → transporter

Mon exemple     :

Je trouve une famille de mots et je souligne le radical.
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